

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dijelaskan sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan berdasarkan rumusan masalah penelitian sebagai berikut :

1. Hasil penelitian dari Efektivitas penggunaan Website IAIN Parepare terhadap kepuasan informasi mahasiswa memiliki hubungan yang tinggi atau kuat dengan kepuasan informasi mahasiswanya sebesar (0,784) artinya hubungan yang tinggi, valid, searah dan signifikan. Dilihat dari aspek tujuan, kuantitas dan kualitas yang dapat dikatakan efektif dalam penggunaannya. Sehingga mahasiswa berharap dengan mengakses website IAIN dapat menambah pengetahuan mengenai informasi akademiknya
2. Hasil penelitian dari Tingkat Kepuasan Informasi Mahasiswa Komunikasi dan Penyiaran Islam diperoleh nilai rata-rata pada variabel kepuasan informasi mahasiswa (Variabel Y) yaitu 25,85 terlihat dari jumlah skor yang diperoleh sebesar 47 (67%) dalam kategori sedang. dari rata-rata tersebut dapat disimpulkan bahwa tingkat kepuasan informasi mahasiswa cukup puas.

Dari hasil analisis statistik dan uji hipotesis yang diperoleh terdapat korelasi positif yang signifikan antara variabel X dengan variabel Y, berdasarkan hasil uji tersebut maka disimpulkan bahwa hipotesis yang menyatakan” Jika penggunaan website IAIN Parepare ([www.iainpare.ac.id](http://www.iainpare.ac.id)) efektif maka kepuasan

kebutuhan informasi mahasiswa Komunikasi dan Penyiaran Islam tinggi” dapat diterima.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian ini penulis mencoba memberikan saran teruntuk mahasiswa diharapkan dapat memanfaatkan dengan baik website IAIN Parepare sebagai sumber informasinya dalam proses perkuliahan dan mahasiswa sebaiknya memberikan saran dan masukan kepada pihak pengelola website terhadap permasalahan - permasalahan pada saat penggunaan website ([www.iainpare.ac.id](http://www.iainpare.ac.id)) sehingga pihak pengelola website dapat menjadikan bahan evaluasi dalam pengembanganya dan kemajuan website IAIN Parepare.

